



PLANTA TLAXCALA

18 AÑOS SIN INCIDENTES

El pasado 15 de julio del presente Planta Tlaxcala conmemoró 18 años sin incidentes incapacitantes, reconocemos a todo el quipo por su compromiso diario con la seguridad.



Desde el inicio de su operación Planta Tlaxcala se ha mantenido sin incidentes incapacitantes logrando hasta hoy 6,575 días.

Este gran resultado es la prueba que el personal vive cada día nuestro valor más importante "La seguridad primero".

Con la capacitación continua y la experiencia adquirida el personal puede realizar sus actividades de forma segura, pero la importancia de sus familia es su principal motivador para mantenerse sanos, porque siempre tienen en mente "Cuídate, en casa te esperamos"



COVIA CUÍDATE, EN CASA TE ESPERAMOS.

